

*Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné Jésus,
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas,
mais qu'il ait la vie éternelle.*

Jean 3 - 16

Jean-Marc & Chantal **Estoppey-Collomb**, à L'Abergement ;
Claude & Hervé **Gueissaz-Estoppey**, Théo, Yaële, Emilie & Cléa,
à Lignerolle ;

Javier **Estoppey** & Damien, à Yverdon-les-Bains ;

Pascale & Laurent **Martinez-Estoppey**, Timothée & Clothilde,
à Bretonnières ;

Suzanne **Roth-Regamey**, à Lausanne,

Toute la famille de Feu Ernest **Estoppey** ;

Ses filleules, ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Reine ESTOPPEY-REGAMEY

dite Miette

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman,
arrière-grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, parente, marraine
et amie, enlevée à l'affection des siens le 21 avril 2014,
dans sa 91ème année.

La cérémonie d'adieux aura lieu à l'église de L'Abergement
le jeudi 24 avril, à 14 heures.

Les honneurs seront rendus à la sortie du cimetière.

Toute notre reconnaissance à l'équipe de la Fondation La Venoge
à La Sarraz qui, par sa gentillesse, sa patience et son dévouement,
lui a permis de conserver la meilleure qualité de vie possible.
Merci également à ses fidèles et précieuses amies, parentes qui l'ont
accompagnée durant ces dernières années.

Domicile de la famille : Grands Prés 4, 1355 **L'Abergement**.